

消防士さん、カッコいい！～消防体験会～

11月11日、消防本部で「消防体験会」が開催されました。秋季全国火災予防運動期間に合わせて実施されたもので、5年ぶりの開催です。朝から多くの人で賑わい、ロープにぶら下がり渡る「渡過体験」や放水体験など、多くの訓練体験を行いました。また、消防職員による訓練披露も行われ、歓声が上がりました。



美味しいブリ、いただきます！～子どもたちにブリをいただきました～



ブリを養殖している株式会社兵殖から、市内の子どもたちに旬のブリを提供していただきました。津久見で育てられたブリの美味しさを子どもたちに知ってもらうため、平成18年度に始められました。今年はカトリック津久見幼稚園で贈呈式を行いました。美味しいブリをありがとうございました。

いつもお仕事ありがとう！～勤労感謝の日のプレゼント～



白蓮幼稚園とカトリック津久見幼稚園のみなさんが市役所を訪れ、11月23日の「勤労感謝の日」に合わせて作った、手作りカレンダーをプレゼントしてくれました。心のこもったプレゼントをありがとうございました。



1. 帆船「みらいへ」が津久見港に初入港。昼夜問わず、多くの方が一目見ようと訪れていました。  
2. 「みらいへ」に乗船した子どもたちは、展帆、畳帆などのセイルハンドリングも体験しました。

第41回 津久見市ふるさと振興祭・第28回 つくみ“生き粋き”フェア

3. 船首に登る「バウスプリット渡り」を体験する子どもたち。果敢に挑戦していました。  
4. 宮崎県日向市の無形民俗文化財である「ひょっとこ踊り」を、橘ひょっとこ踊り保存会の皆さんがユモラスに披露してくれました。  
5. 「みらいへ」に乗船した皆さんで記念撮影。  
6. 振興祭2日目に行われた鉦山見学にて。心配された天気も回復し、普段は見ることのできないくみの景色を堪能していました。  
7. 豊後大友宗麟鉄砲隊による、「火縄銃演武」。貴重な火縄銃を用いた演武は圧巻の迫力で、来場者からは感嘆の声が聞かれました。  
8. 認定こども園の子どもたちによる宗麟音頭。練習の成果を発揮して、上手に踊りを披露していました。

